

Ressort: Vermischtes

Umfrage: Drei Viertel haben Erfahrungen mit Fernbeziehungen

Berlin, 30.08.2013, 11:13 Uhr

GDN - Laut einer Umfrage im Auftrag des Internetportals ImmobilienScout24 haben 72 Prozent der Deutschen Erfahrungen mit Fernbeziehungen. Die Bereitschaft, eine Partnerschaft über eine größere Entfernung einzugehen, sei in den letzten Jahren sogar noch gestiegen.

Ausgeschlossen wird eine Fernbeziehung nur noch von acht Prozent. Im Jahr 2008 gab noch mehr als jeder Zehnte an, dass eine solche Beziehung für sie nicht in Frage käme. 57 Prozent der Befragten finden Fernbeziehungen in Ordnung, solange sie zeitlich begrenzt sind. Dabei findet jeder Dritte bis zu 200 Kilometer Entfernung zwischen sich und seinem Partner akzeptabel. Für 13 Prozent der Deutschen spielt es bei der großen Liebe keine Rolle, ob sie am anderen Ende der Welt lebt. 89 Prozent der Befragten wären bereit für die Liebe umzuziehen. Die Bereitschaft, dafür sogar Deutschland den Rücken zu kehren, ist in den letzten vier Jahren allerdings gesunken: Gaben 2008 noch fast die Hälfte aller Befragten an, diesen Schritt zu wagen, sind es jetzt nur noch 42 Prozent.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-20743/umfrage-drei-viertel-haben-erfahrungen-mit-fernbeziehungen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com